

Organisation des soirées astro du club Sciences.

Malgré plusieurs demandes ces dernières semaines, la mairie de Cadaujac n'a pas accédé à notre demande d'extinction de l'éclairage autour du collège lors des soirées astro de l'atelier sciences. Compte-tenu des conditions d'observation, nous ne pouvons envisager d'effectuer des observations du ciel profond (galaxies, amas,) autour du collège. Par conséquent, des séquences d'observation sont susceptibles d'être organisées en dehors de l'établissement les vendredis ou samedis soirs. Le lieu de rendez-vous retenu pour le moment est la plaine des sports de Martillac (possibilité de garer les voitures –lieu dégagé à proximité), certaines soirées pourront par la suite se dérouler au mémorial de Richemont à Saucats lorsque les élèves maîtriseront parfaitement le matériel et que le temps sera plus clément !

Les conditions météo actuelles ne nous permettent pas de prévoir plusieurs jours à l'avance ce type de soirée. La décision d'annuler ou de maintenir une soirée peut être prise quelques heures avant.

Les informations seront mises en ligne sur la page d'accueil du site du collège, n'hésitez pas à le consulter régulièrement <http://www.collegecadaujac.fr>

Parallèlement à ces sorties, des séquences d'observation seront maintenues autour du collège, afin que les élèves ne pouvant pas nous rejoindre en soirée ne soient pas pénalisés :

-soirée : observation de la Lune (semaine du 09 Décembre)

-observation planétaire : le matin (avant les cours) ou en soirée.

Une première tentative est prévue ce samedi 30 Novembre (début 20h30-21h), les conditions météos ne sont pas très optimistes pour le moment, les informations suivront sur le site du collège.

N'hésitez pas à me contacter si vous désirez plus de renseignements,

Cordialement

Laetitia Legrand

laetitialegrand@yahoo.fr